



## **Rülke: Grüne suchen mit der City-Maut nach immer neuen Belastungen für die Bürger**

**Typisch für Landesregierung – Grüne und Rote fallen an allen Fronten übereinander her** - Zum Vorstoß von Verkehrsminister Hermann (Grüne) für eine City-Maut und den darauf folgenden Rüffel vom Koalitionspartner SPD sagte der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Dr. Hans-Ulrich Rülke: „Es ist typisch für die Grünen, sie suchen wie jetzt mit der City-Maut nach immer neuen Belastungen für die Bürger. Und es ist typisch für die Landesregierung, Grüne und Rote fallen an allen Fronten übereinander her.“